



Jahresbericht 2012 der Fachgruppe Epidemiologie

Leitung: Dr. med. Christoph Junker
christoph.junker@bfs.admin.ch

Die Fachgruppe lebt vorwiegend als Kommunikationsnetzwerk. Darüber hinaus trafen sich die Mitglieder am 29. August während der Swiss Public Health Conference in Lausanne über Mittag zu einer kurzen Geschäftssitzung. Ende September präsentierte eine kleine Gruppe schweizerischer Epidemiologen ihre Projekte an der Jahrestagung der Deutschen Gesellschaft für Epidemiologie in Regensburg. Ende Oktober nahmen wir Stellung zur Verordnung über nicht klinische Forschung (Verordnung 2 zum Humanforschungsgesetz). Wir verlangen, dass beobachtende epidemiologische Forschung nicht durch unerfüllbare Bestimmungen verunmöglicht wird. Frau Prof. Prof. Murielle Bochud, Lausanne vertritt die Fachgruppe in der Fachgruppe Salz und Gesundheit der Schweizerischen Herzstiftung.



Christoph Junker